



学校だより

9月号

令和7年9月12日



安全安心の学校を目指して

校長 三宅 健二朗

今年の夏の全国の平均気温は平年より 2.36 度高く、統計のある 1898 年以降で最も暑かったと発表されました。記録的な猛暑酷暑でしたがどんな夏休みを過ごされたでしょうか。

夏休み中の大きな怪我や事故の報告はなく、子ども達の元気な顔を見ることができたのは何よりもでした。ただ、注意していても起こってしまうのが怪我や事故です。「ちょっと危なかったね」とヒヤリとすることは多くあったのではないかと思われます。

今年度、用務員を中心に、また、保護者や地域の方の多大なる協力を得て、気になるところ（危険箇所）の対応をしているところです。保健室前の桜の木は残念ながら立ち枯れてしまったため、近隣校の用務員さんにもお手伝い頂き一緒に切ってもらいました。その他にも危険樹木に関しては業者による伐採が 8 本ほど行われました。プール付近の除草は休日にもかかわらず行ってくださった保護者の方もいました。また、大森山の麓にあったコンクリートむき出しの野外炊飯跡地や敷地内に 40 個ほどあった 1 個 1 m³級のすり鉢状コンクリートプランターは、現在、学校前の水道管取り換え工事をしている業者さんに相談したところ地域貢献の一環として無償で撤去、処理、盛り土までして頂けました（学校より感謝状の贈呈を予定しています）。現段階での今後の予定としては、①プールの道路側フェンス改修と巨木の伐採は近隣住民様との調整が整い次第 ②校庭プランコ後ろと保育所付近のキョウチクトウの伐採は業者確定次第 は実施が決まっております。その他に、③職員玄関前の渡り廊下の段差解消 ④正門付近の外灯設置 ⑤体育館の暗幕修理 等々を市に要望しております。繰り返し折衝を重ね早期の実現を目指しております。

前期前半を振り返ってみても、思いもよらぬ場所や場面で怪我をしてしまい辛い思いをしたお友達も少なからずおりました。怪我や事故がなくなり、子ども達が安全に安心して学校生活を送れるよう取り組んでいきたいと考えています。複数の目で見て危険箇所の確認改修ができればと思いますので、お気付きの点がありましたらお知らせ頂きますようお願いいたします。なお、②のキョウチクトウに関しては、毒性のある樹木となっております。舐めたり触ったりしないよう学校でも注意喚起をしてまいります。ご家庭でも注意を促すようご協力をお願いいたします。

9月1日の夏休み明け初日には、各教室と探求ラボ（コンピュータ室）をつないでオンラインで全校集会を行いました。各学年の代表児童が夏休みの取組や反省を踏まえ、前期後半の目標を話してくれました。日々なんとなく過ごしてしまうのではなく、楽しみなことも頑張りたいことも具体的に考えるのはとても大切なことです。長期目標、短期目標、大きな夢、小さな夢、子どもたち全員がそれぞれの目標や夢を考え、この後の学校生活を楽しめるようにしていきたいと思います。



伐採予定のキョウチクトウ。ご注意ください

☆☆☆ 9・10月の行事予定 ☆☆☆



9月の予定

- 16日(火) 市教研 短縮日課5校時
17日(水)～19日(金) 短縮日課5校時
22日(月) 短縮日課5校時
　　高等特別支援学校窓掃除ボランティア活動
24日(水) 校外学習(3年1組)
25日(木) 校外学習(3年2組)
26日(金) 校外学習(4年)
29日(月) 陸上練習開始～11/4(火)
※11/4(火)まで短縮日課
30日(火) 心電図検査(1年)
　　町たんけん(2年)

※9月29日(月)～11月4日(火)まで、放課後に陸上大会に向けた練習時間を確保するため、毎日短縮日課となります。

10月の予定

- 2日(木) 校外学習(5年)
3日(金) 校外学習(1年)
6日(月) クラブ活動
7日(火) 前期給食最終日
8日(水) なかよし遠足(弁当)
9日(木) 前期終業式 短縮日課
10日(金)～14日(火) 秋季休業
14日(火) 学校閉庁日
15日(水) 後期始業式 短縮日課
16日(木) 後期給食開始
　　トップアスリート事業
　　「千葉ZELVA」来校(6年)
20日(月) クラブ活動
21日(火) 市教研 短縮日課4校時
22日(水) 歯科検診
23日(木) ごみ分別スクール(4年)
27日(月) 委員会活動
30日(木) 移動教室説明会(5年)

【お知らせ・お願い】



◆次回、第4期学校徴収金の引き落とし日⇒10月27日(月)です◆

前日までに各口座の残高の確認をお願いします。

第3期学校徴収金等振替日において引き落としができなかった場合、9月16日(火)に再振替を行います。

なお、郵便等で「学校徴収金納入のお願い」が届きましたら、未納の報告となります。速やかに納付していただきますよう、ご協力ください。

◆学校閉庁日について◆

千葉市では児童生徒の心身の健康増進及び家族と過ごす時間の確保のため、そして教職員の心身のリフレッシュと休暇取得促進を図るために学校閉庁日を設けており、次回は10月14日(火)の予定です。この日、学校は原則職員が不在です。問い合わせなどは学校閉庁日以外にお願いします。

◆外国語専科教員が着任します◆

9/24(水)より外国語の学習を支援するために外国語専科教員が配置されます。新しい先生との出会い、楽しみにしていてください。

【秋の全国交通安全運動】

9月21日(日)～9月30日(火)までの10日間、秋の交通安全運動が実施されます。日没時間が早まり、薄暮時や夜間の交通事故が増加する傾向にあります。歩行中や自転車乗用中などの交通安全について、ご家庭でもお話し下さい。

